



Société anonyme à Directoire et Conseil de Surveillance
au capital de 215 154 864 €
Siège social, 27 av du Gal Leclerc à 92100 Boulogne-Billancourt
552 142 200 Rcs Nanterre

Boulogne-Billancourt, le 17 juin 2009

Communiqué information réglementée **Press release regulated information**

MISE A DISPOSITION DU RAPPORT SUR LE GOUVERNEMENT D'ENTREPRISE ET DU CONTROLE INTERNE

Ces documents sont intégrés dans le document de référence 2008 déposé auprès de l'Autorité des Marchés Financiers (AMF), le 30 avril 2009 et dans l'avis de convocation de l'AGM du 4 juin 2009.

La société Vallourec a rassemblé spécifiquement ces informations pour les rendre disponibles directement sur son site à l'adresse : http://www.vallourec.fr/fr/actionnaires/information_reglementee.asp, au chapitre 4 de la page information réglementée.

AVAILABILITY OF THE REPORT ON CORPORATE GOVERNANCE AND THE REPORT OF INTERNAL CONTROL

These documents are part of the 2008 reference document filed to the French Security Regulator (AMF), as of 30 April 2009 and of the notice of annual meeting of 4 June 2009.

Vallourec filed together specially these information to be consulted directly on Vallourec website: http://www.vallourec.fr/uk/actionnaires/information_reglementee.asp, in the regulated information heading, chapter 4.